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Abstract (en)
The track construction has a carrier layer (1) with a planar surface (2) supporting the rail sleepers (3) and the rails (4). It is anchored via anchorages
(24) embedded in the carrier layer, to allow vertical movement but prevent horizontal movement. Spring elements act as point mountings (6) beneath
the sleeper along the axis of each rail. Accurate height positioning of the mountings is via a plastics mortar joint (9) between the mounting and the
carrier layer.

Abstract (de)
Für eine Feste Fahrbahn, die aus einer Tragschicht (1), mit im wesentlichen ebener Oberfläche (2) und einem darauf verlegten Gleisrost aus
Schiene (4) und Schwelle (3), die durch Dübel (24) in Schwellenachse horizontal unverschieblich auf der Tragschicht (1) verankert und in den
Schwellen vertikal gleitend geführt sind, besteht, wird vorgeschlagen, durch Anordnung erfindungsgemäßer punktförmiger Lager (6) unter den
Schwellen (3) auf der Tragschicht (1), die die betriebstechnisch erforderliche Einfederung des Gleises übernehmen, die Schienenbefestigungen (5),
in denen bisher die Einfederung bewirkt wurde, leichter und wirtschaftlicher herzustellen. <IMAGE>
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